
 

みなさんこんにちは。PTA 副会長の松田です。先月は PTAの行事がたくさんあり、

すごくやりがいある１か月でした。菖蒲湯まつりでの活動報告については第 2 号で詳

しくお伝えしましたが、その他にグラウンド清掃作業の準備と

環境整備作業（校内の掃除）を実施しました。 

まず、グラウンド清掃作業の準備ですが、草や枝の廃棄作業

を行いました。重機を使っての作業ですが毎年ボランティアで

していただいているんですよ！暑い中の作業だったかと思いま

すが、施設部をはじめ、作業頂いた方には感謝しかありません。とても助かりました。 

そして今まで夏休みに行っていた環境整備作業（校内の掃除）も、近年の猛暑対策として例年より実施日

を早め、６月の授業参観後に行いました。先生方と PTA 役

員のほかに子供たちを含めた９０名以上のボランティアの

皆さんにも参加頂き、子供たちでは届かない高い場所や目が

届かない細かい部分、換気扇などをきれいに掃除しました。

子供たちからは「え！こここんな汚かったんや」「今度から

もっときれいに使うようにするわ～」などと一緒に作業する

ことで気づきもあったようで、とてもいい事だなあ☺と感じました。あとは作業が終わった子どもたちが

「ここ私の机やよー！」とか「ここから体育館行けるんやよー」なんて言いながら保護者の方に学校の紹介

をしたりしていました。一緒に学校内で作業をするのはなかなか無い機会です

ので子供たちも嬉しそうでした。自分の机の周

りだけさらにきれいに掃除している子もいて面

白かったです。 

６月とはいえ暑くジメジメしていましたが、

ご協力頂いたみなさま、本当にありがとうござ

いました！また、グラウンドの草刈りについて

は、運動会前の 9月上旬頃に実施予定となっています。こちらも、後日ボラ

ンティアの募集を行いますので、参加できる方はご協力いただけると嬉しいです。日程が近くなりましたら

詳細をお知らせしますので、ぜひご確認ください。 

最後に１つ。私は PTA 役員をして 6 年目となりますが、実は初めて駐車場整理に参加しました。今まで

男性役員がメインで行ってくれていましたが、ちょっとやってみよう！と思い出動。

暑い中での作業は思っていたよりかなり大変でしたが、車でいらっしゃる方も私たち

の誘導にスムーズに動いて頂いてとても助かりました。笑顔でペコっとしてくださる

方もいてすごく癒されました笑。作業の様子を廊下から娘も見ていたようで“なんか頑

張ってたね～”と褒められました。子どもに褒められる事なんてあまりないのでなんだ

かうれしかったです。 

いよいよ１学期も残りわずか。２学期はたくさんの行事が待っています。また楽し

く私たちの活動の様子を報告できればと思っています。 
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